

Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro Diaz.

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Problemática de la familia y la mujer.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre

de 2018

Violencia familiar.

La violencia familiar es un problema que desde hace muchos años se ha visto envuelta en la mayoría de las familias. incluso tiene muchas consecuencias las cuales ponen en riesgo la salud e incluso la vida de los grupos de población que son más vulnerables, por ejemplo: mujeres, niñas, niños, ancianas, ancianos y personas discapacitadas. que mayormente ellos son las principales víctimas, Esta violencia en la mayoría de los casos es ejercida por hombres en contra de loas ya antes mencionados.

La palabra "violencia" por lo general es algo que al escucharlo a todos se nos viene a la mente algún recuerdo de imágenes vistas, en fotografías o en películas, series, etc. que muestran el sufrimiento humano que ocasionan agresiones entre grupos sociales, entre policías y delincuentes. Es decir, hechos que para muchas personas son lejanos a su propia experiencia de vida.

Todos a lo largo de nuestra vida hemos vivido situaciones conflictivas y muchas veces cometemos actos violentos. También, somos agredidos muchas más veces de las que podemos recordar y también participado en un intercambio de violencia con desconocidos, también lo hemos hecho con compañeros y compañeras de trabajo, y con miembros de nuestra propia familia.

Algunos ejemplos muy frecuentes de agresiones entre miembros de la familia son las siguientes:

Física: todo aquel acto intencional en que se utilice alguna parte del cuerpo, objeto, arma o sustancia para sujetar, inmovilizar o causar daño a la integridad física de otra persona.

Sexual: aquellas acciones que amenazan, ponen en riesgo o lesionan la libertad, seguridad, integridad y desarrollo de la persona.

estas son algunos actos que son mas escuchado hablando de violencia, existen mas no cabe recalcar eso.

Violencia en las relaciones de pareja.

La violencia de pareja se caracteriza por el maltrato psicológico, físico, sexual, económico. Por lo general, este tipo de violencia se observa desde el inicio de la relación de pareja (incluyendo el noviazgo) y se puede presentar tanto entre parejas heterosexuales como en parejas homosexuales.

La violencia en las parejas jóvenes es de los mencionados y poco tratados Todos conocemos a alguien que agrede o ha agredido a su pareja. No solo hablamos del ámbito físico, sino también del verbal, emocional o incluso sexual. Desgraciadamente estas situaciones son más comunes de lo que imaginamos. Incluso, a pesar de encontrarnos en un período en el que se anima a pedir ayuda y a no callar cuando se es víctima de una situación de maltrato

debemos tener en cuenta que la violencia tiene una solución siempre y cuando uno permita la ayuda, La violencia familiar genera crisis, enfermedades, depresión, indefensión, discapacidad e incluso muerte.